

## Cobre panamá anuncia el inicio del traslado de personal sin síntomas asociados al Covid-19

Fecha de publicación: 13 de abril del 2020



En coordinación con las autoridades nacionales representadas por el Ministerio de Salud y la Policial Nacional, desde hoy 13 de abril, Cobre Panamá comenzará el traslado seguro y escalonado del personal, con más de 14 días **sin** síntomas asociados al Covid-19.

**Panamá, 13 de abril de 2020** – En coordinación con las autoridades nacionales representadas por el Ministerio de Salud y la Policial Nacional, desde hoy 13 de abril, Cobre Panamá comenzará el traslado seguro y escalonado del personal, con más de 14 días **sin** síntomas asociados al Covid-19, hacia las distintas provincias del país, donde deberán acatar los lineamientos de las autoridades sanitarias.

Como es de conocimiento público el MINSA implementó un Cerco Sanitario el 20 de marzo y ordenó la paralización temporal de las actividades de Cobre Panamá el 6 de abril. Ambos decretos han sido acatados a cabalidad por la empresa y activamos protocolos para el traslado de más de 2 mil colaboradores. Deseamos informar que antes de la salida de la mina se cumple con los siguientes pasos:

- Se hacen prueba de triage (prueba preventiva de descarte).
- Los buses se desinfectan previamente.
- 
- Se mantiene distancia social, tanto en las filas de salida como dentro de los buses.

Es importante dimensionar la gran logística que implican las movilizaciones en Cobre Panamá. A continuación, algunas cifras que lo explican:

- Para el 1º de febrero, Cobre Panamá contaba con una fuerza laboral de más de 7,000 colaboradores, entre personal propio y contratistas.

-Antes de la aplicación del cerco sanitario, y siguiendo las medidas preventivas a nivel mundial de reducir grandes grupos, la empresa logró evitar el ingreso de más de 4,200 colaboradores a las instalaciones de la mina.

-Luego de la aplicación del cerco, trasladó según instrucción y en coordinación con las autoridades, a más de 500 colaboradores a cuarentena preventiva en hoteles de la región. Sabemos que desde el 6 de abril algunos colaboradores recibieron el salvoconducto para regresar a sus casas.

-En continuo seguimiento de las medidas de aislamiento, el 8 de abril se trasladaron 15 colaboradores con resultados positivos a un hotel de la región para que estuvieran bajo cercano monitoreo del MINSA.

-Entre los días 9 y 12 de abril, se continuó con el traslado de más de 260 colaboradores, de los cuales 95 ya se encontraban en cuarentena, para seguimiento epidemiológico, desde la mina hacia un hotel de la región.

Inmediatamente se procedió a la contratación de una empresa especializada para efectuar la desinfección de los dos campamentos donde se encontraban dichos colaboradores.

-El día de hoy 13 de abril, seguiremos con los traslados autorizados por las autoridades, y en fiel cumplimiento de los protocolos de cuarentena preventiva de 14 días, solo para aquellos colaboradores que han estado sin síntomas relacionados al CoVid-19 durante este período. Así de esta manera, completar el traslado de más de 2,000 trabajadores.

“Unidos saldremos adelante, seguiremos cumpliendo las instrucciones de las autoridades y apoyando a las necesidades que nos manifiesten. Agradecemos la paciencia de nuestros colaboradores, todos somos trabajadores, juntos hemos hecho un gran esfuerzo para superar esta difícil situación y cumplir con los lineamientos de las autoridades sanitarias. Hacemos un llamado a todos los panameños y residentes: La prevención es la clave para ganar esta guerra contra el Covid-19. Unámonos, seamos solidarios y apoyémonos mutuamente” destacó Keith Green, gerente país de Cobre Panamá.

